Aachener Zeitung

Lokales / Heinsberg

Sportgala 2022

Kreissportbund ehrt Sportler des Jahres 9. APRIL 2022 UM 09:00 UHR | Lesedauer: 2 Minuten



Nach zwei Jahren Zwangspause findet am Samstag, 7. Mai, wieder die Sportgala des KSB Heinsberg statt. Diesmal ist der Treffpunkt für die Sportler und Ehrenamtler die Festhalle Oberbruch. Foto: agsb

HEINSBERG. Der Kreissportbund Heinsberg veranstaltet am 7. Mai nach zwei Jahren Zwangspause wieder seine bekannte und beliebte Sport-Gala.

Nachdem aufgrund der pandemischen Auswirkungen der letzten beiden Jahre das bekannte und beliebte Event des Kreissportbunds (KSB) Heinsberg ausfallen musste, ist es nun wieder möglich dieses sportliche Highlight zu veranstalten.

1 von 5 09.04.2022, 12:03 Am Samstag, 7. Mai, ab 17.45 Uhr wird die sanierte Festhalle in Oberbruch Treffpunkt von Sportlerinnen und Sportlern, von Ehrenamtlern und Ehrenamtlerinnen sowie von Gästen aus Politik und Wirtschaft sein. Die Schirmherrschaft hat wieder Landrat Stephan Pusch übernommen.

Das Programm, das die Verantwortlichen des KSB zusammengestellt haben, verspricht neben bester Unterhaltung vor allem die Ehrung verdienter Sportlerinnen und Sportler, aber auch derjenigen, die sich über viele Jahre ehrenamtlich verdient gemacht haben.

Da die Sportgala im Jubiläumsjahr 2020 und im vergangenen Jahr pandemiebedingt ausfallen musste, wird das 10-Jährige in diesem Jahr gefeiert. Moderiert wird die Veranstaltung von TV-Sport-Journalistin Okka Gundel.

1900 - ALEMANNIA

Bestellen Sie unseren Newsletter

"Nur der TSV": Freitags und montags erhalten Sie um 19 Uhr alle wichtigen Infos rund um Alemannia Aachen.



ronnie.goertz@ksb-heinsberg.de

KOSTENLOS ANMELDEN

Sie können den Newsletter jederzeit abbestellen. **Datenschutzhinweise**

Für eine Neuerung bei dem beliebten Sport-Event sorgt die Verpflichtung des Markus Bartz-Trios, das mit Live-Musik für eine weitere Bereicherung sorgen wird.

2 von 5 09.04.2022, 12:03

"Man darf natürlich in diesem Jahr gespannt sein, welche Sportlerinnen und Sportler, welche Mannschaften und ehrenamtlichen Kräfte im Vorfeld dieses Events gewählt worden sind, denn die beiden vergangenen Jahre wiesen doch eine Menge Lücken im Sportkalender auf", sagt Harald Eifert, stellvertretender Vorsitzender des Kreissportbunds, und betont: "Dennoch wurden wieder viele tolle Leistungen erzielt, die damit auch Einzug in die Ehrungslisten gefunden haben."

Den Verantwortlichen des KSB Heinsberg ist es wichtig, dass die sportlichen Leistungen der Jahre 2020 und 2021 nicht vergessen werden. "Deshalb wird man in diesem Jahr erstmals die sportlichen Leistungen aus zwei Jahren würdigen", sagt Eifert. "Auch wenn diese Pandemie uns gezwungen hat, die Gala-Veranstaltungen in den letzten beiden Jahren ausfallen lassen zu müssen, so wollen und werden die erzielten Leistungen der Sportlerinnen und Sportler und vor allem der Ehrenamtler und Ehrenamtlerinnen doch Einzug in die Ehrungslisten der Gala 2022 halten", so der Vorstand des KSB Heinsberg.

In gewohnter Weise sorgt das Team "Schneebesen" um Markus und Anouk Reichardt bei der Veranstaltung wieder für Gaumenfreuden.

Ab Montag, 11. April, können alle Interessierten Eintrittskarten zum Preis von 35 Euro in der Geschäftsstelle des KSB Heinsberg oder per E-Mail an Info@ksb-heinsberg.de ordern. Einlass zur Veranstaltung ist ab 17 Uhr.

(red)

3 von 5 09.04.2022, 12:03

Das könnte Sie auch interessieren







09.04.2022, 12:03 4 von 5







5 von 5 09.04.2022, 12:03